

EMPRENDIMIENTO MUNICIPIOS

Alcobendas celebra el primer año de su Espacio de Innovación y Coworking

Alcobendas, 7 oct (EFE).- El Espacio de Innovación Bulevar Coworking de Alcobendas (EIBC Alcobendas) celebra un año desde su inauguración en 2021, en un periodo en el que ha "fomentado la innovación empresarial y el emprendimiento" en Alcobendas, y que ahora se festeja con debates con empresarios y formación en diversos ámbitos.

En concreto, el programa que el centro va a desarrollar este mes de octubre destaca la segunda edición del programa de aceleración, encuentros para que los empresarios aprendan a presentar su proyecto, charlas con emprendedores, formación de marketing y mesas redondas sobre "cómo reinventar las compañías emergentes".

El centro, ubicado en el bulevar Salvador Allende, nació hace doce meses para apoyar a los emprendedores a poner en marcha su proyecto y como lugar donde "aportar soluciones que transformen la economía de la ciudad hacia un modelo más sostenible", recuerda el Consistorio en una nota.

Durante este primer año de trabajo se han llevado a cabo más de 110 actividades de formación y 'networking', por las que han pasado más de 550 asistentes, según datos del Ayuntamiento.

Además, a largo de este tiempo, más de 400 personas han utilizado el 'punto de atención al emprendedor', un servicio de atención e información individualizada que facilita la creación y ayuda con los trámites de nuevas empresas en la ciudad.

Por otra parte, el EIBC cuenta con una zona de 'coworking' en la que se ofrece un espacio con puestos de trabajo para aquellos emprendedores que necesiten un lugar en el que desarrollar su actividad, de los cuales ya se han beneficiado más de 70 emprendedores.